

# Galicia tambiÃ©n vota en las presidenciales rusas

## Description

Por primera vez, Galicia tuvo participaci3n en las elecciones presidenciales rusas. Con la cooperaci3n de la Asociaci3n "Eslavos en Galicia" y su presidenta Marina Bakhtina, este acontecimiento pionero en nuestra Comunidad Aut3noma fue posible a trav3s de la visita a Vigo de una delegaci3n de la Embajada de la Federaci3n de Rusia en Madrid, liderada por el jefe de la secci3n consular y primer secretario Andrey Konstantinov, encargado de habilitar este centro electoral el pasado 17 de marzo, un dÃa antes de la elecci3n presidencial en la Federaci3n Rusa.

Por primera vez, Galicia tuvo participaci3n en las elecciones presidenciales rusas. Con la cooperaci3n de la Asociaci3n "Eslavos en Galicia" y su presidenta Marina Bakhtina, este acontecimiento pionero en nuestra Comunidad Aut3noma fue posible a trav3s de la visita a Vigo de una delegaci3n de la Embajada de la Federaci3n de Rusia en Madrid, liderada por el jefe de la secci3n consular y primer secretario Andrey Konstantinov, encargado de habilitar este centro electoral el pasado 17 de marzo, un dÃa antes de la elecci3n presidencial en la Federaci3n Rusa.

Seg3n datos de la asociaci3n, en Galicia est3n registrados unos 600 ciudadanos rusos, todos ellos residentes en las cuatro provincias gallegas: Pontevedra, A CoruÃa, Lugo y Ourense. De este modo, por primera vez la di3spora rusa en Galicia tuvo la oportunidad de ejercer el sufragio para las elecciones presidenciales de su paÃs, en este caso a trav3s del centro electoral abierto en la Oficina Municipal del Distrito de Casco Vello de Vigo.

No obstante, para esta jornada electoral, el centro vigu3s estuvo adscrito a la circunscripci3n electoral perteneciente a la Embajada rusa en Madrid, raz3n por la cual sus estadÃsticas fueron indexadas a las del centro electoral en la capital espaÃola.

La apertura de este centro electoral para la di3spora rusa en Galicia supone un hecho hist3rico que, al mismo tiempo, revitaliza la importancia que para las autoridades diplom3ticas rusas comienza a tener su poblaci3n emigrante. Del mismo modo, esta elecci3n fortalece la labor de la Asociaci3n "Eslavos en Galicia" como motor de integraci3n de esta di3spora residente en nuestra Comunidad Aut3noma, la mayorÃa de ellos proveniente de paÃses como Rusia, Ucrania, Bielorrusia, Moldavia y Bulgaria, entre otros.

A nivel estatal, la embajada rusa inform3 que un total de 4.896 ciudadanos rusos residentes en el Estado espaÃol participaron en las elecciones presidenciales realizadas en 14 ciudades espaÃolas. En estas cifras se incluyen a los ciudadanos rusos que ejercieron el voto durante las respectivas jornadas electorales realizadas en diversas ciudades espaÃolas, asÃ como aquellos que lo hicieron por votaci3n anticipada.

En este sentido, la di3spora rusa en EspaÃa vot3 respectivamente en localidades como Le3n y Alicante (4 de marzo), M3laga (10 de marzo), Valencia, Marbella, Palma de Mallorca, San Sebasti3n y AlmerÃa (11 de marzo), Vigo (17 de marzo) y Madrid, Barcelona, Adeje, Sevilla y Zaragoza (18 de marzo).

La normalidad electoral en Galicia y EspaÃa contrast3 claramente con la tensi3n vivida durante la jornada electoral en Ucrania, debido a los impedimentos por parte de las autoridades de Kiev para que los ciudadanos rusos residentes en ese paÃs pudieran votar en sus respectivas representaciones diplom3ticas. Seg3n estadÃsticas oficiales, en Ucrania habitan unos 72.000 ciudadanos rusos.

La tensión fue aún mayor en la península de Crimea, que por primera vez desde su regreso a la soberanía rusa (marzo de 2014) votaba en unas elecciones presidenciales rusas. El Servicio de Seguridad de Ucrania (SBU) ya había advertido con anterioridad de impulsar acusaciones por la vía penal para aquellos ciudadanos de Crimea que votaran en las presidenciales rusas del pasado 18 de marzo.

Por ello, conviene valorar el hecho histórico que supone observar cómo, por vez primera, la diáspora rusa radicada en Galicia tuvo la oportunidad de ejercer su derecho al voto en las elecciones presidenciales rusas 2018. Un paso adelante a la hora de avanzar en los derechos electorales y de representación política de la diáspora rusa y de Galicia como tierra de acogida y de integración.

## APARTADO TEMÁTICO GEOGRÁFICOS

Outros

## ETIQUETAS

Galicia eleccións presidenciais rusas

## IDIOMA

Galego

## INVESTIGACION

Paradiplomacia

### Date Created

Marzo 20, 2018

### Meta Fields

**Autoria :** 3713

**Data publicación :** 2018-03-20 00:00:00

**Subtítulo :** Vigo acoge un centro electoral para la diáspora rusa en Galicia